
«CHICHI» 
CREUS 

Considerado uno de los me
jores bases españoles y 
fichado tras laboriosas ges 
tiones por el equipo local 

Vengo dispuesto a consolidarme en lo 
que considero mi posición en el basket 
español. 
Si el pasado año fui clasificado en el 
cinco ideal español, esta temporada en 
que jugaré más agusto pienso que debo 
seguir en el mismo. 
Con verdadera e inusi tada 

fuerza, explotó en la pasada 
temporada un joven valor del 
basket español . En un equipo 
como el Hospi ta let , en el cual 
el chaval no jugaba muy a gus
to , se er ig ió en su f igura este
lar y en la clasi f icación de un 
prest ig ioso rotat ivo barcelonés, 
fue designado componente del 
cinco ideal y por tanto , el me
jor y más regular base español 
de la temporada. 

Todo un verano de gest iones 
fueron necesarios para lograr su 
f ichaje. Pese a las rei teradas 
pet ic iones de Juan al Hospita
let, pidiendo la carta de liber
tad, ésta no le era concedida. 
Los d i rect ivos granol lerenses 
no lograban culminar con éxi to 
las gest iones ante la negativa 
de su club en dejarlo marchar, 
hasta que la constancia y el te
són dieron sus f ru tos y el chico 
consiguió la tan ansiada liber
tad. 

—¿Sat is fecho de ello? 
—Tú verás. Yo no quería se

guir jugando al l í . No me iba el 
ambiente, no jugaba a gusto y 
por eso me negué a seguir . Cos
tó lo suyo la l iber tad, pero al 
fin estoy contento y fel iz por 
haber f ichado por el Granol lers. 

—Cuéntanos algo de tu histo
r ia l . . . 

—Pues mira, empecé a jugar 
en el Colegio de San Gabr ie l , 
de mi pueblo Ripol let, para pa
sar ya a los infant i les del equi
po t i tu lar de la poblac ión. En in
fant i les y juveni les tuv imos 
grandes equipos. Después pasé 
a jugar en el pr imer equipo y 
de allí al Hospi ta le t 

—¿Cuántas temporadas con 
los hospl ta lenses? 

—Dos . La pr imera en que tu
ve que afianzarme en el equipo 
y la segunda en que creo l legué 
a dar el rend imiento máximo de 
mi carrera deport iva. 

—¿Qué sensación da el ser 
considerado el mejor base del 
país? 

—Una sat is facción muy ínti
ma, pero que reconocida fría
mente no deja de ser la opinión 
de un per iódico. No obstante, 
sin que me haya envanecido, sí 
te diré que es boni to que se f i
jen en uno. 

—¿Cosa que no hace el se
leccionador nacional, ¿verdad? 

—Por ahora no, ésta es la 
verdad. No obstante, estuve en 
Málaga en una concentrac ión 
de jóvenes promesas y conf ío 
en que se f i jen en mi esta tem
porada, ya que a mis 20 años, 
creo que puedo esperar lo todo 
del baloncesto. 

—¿Te Ilusionaría ser Interna
cional? 

—Hombre , t ú m ismo. Esto 
gusta a cualquiera. 

—¿Y crees posib le se f i jen en 
t i jugando en el Granol lers? 

—¿Por qué no? El Granol lers 
es equipo de Primera Div is ión, 
¿no?, entonces estoy en igual
dad de condic iones a los demás 
bases españoles y te aseguro 
que éste va a ser mi año. 

—Tú que t ienes experiencia 
de Pr imera, ¿cómo ves de posi
bi l idades al equipo? 

—Yo, s inceramente, pienso 
que tenemos equipo para luchar 
con garantías con los nueve 
equipos que t ienen s im i l i t ud 
con el nuestro. No será fác i l , 
que conste , ya que el p r imer 
año es más di f íc i l por aquello 
de la veteranía, pero tú verás 
como al f inal lograremos una 
clasi f icación cómoda. 

—Habíanos del Trofeo Peri-
cay, ¿qué pasó ante el Cotoni f i -
c io? 

—Pues que jugamos muy bien 
teniendo en cuenta que estamos 
en rodaje, en pleno plan de pre
paración, y si no ganamos fue 
porque en los t res ú l t imos mi
nutos nuestros r iva les, con la 
ayuda arb i t ra l pract icaron un 
pressing suic ida, nos robaron 
t res balones y lograron aventa
jarnos después de dominar les 
todo el par t ido. 

—Y ante La Salle, ¿cómo fue? 
—Mejo r . Pese a que e l equipo 

colegial es un equipo d i f íc i l por 
su pecul iar forma de jugar, con 
pressing cont inuo, como se de
most ró con e l Hosp i ta le t que 
sólo pudo ganarles por t res pun
tos. 

Nosotros en el p r imer per íodo 
les aguantamos bien y en el se
gundo les dominamos con fac i l i 
dad. Pero en f i n , todos estos 
part idos sólo son meros entre
namientos. 

—¿Pero consideras posi t iva la 
actuación del equipo? 

—Yo pienso que sí . Somos 
var ios jugadores nuevos, es me
nester i rnos conjuntando, y esto 
es, creo yo, lo más impor tante 
que debemos conseguir en estos 
Torneos. Acoplar al equipo cara 
a la Liga. 

—¿Y tú cómo te encuentras 
denro del equipo? 

—Yo, per fec tamente . H a y 
compañer ismo, i lusión y ganas 
de t rabajar y yo tengo la impre
sión de que lograremos formar 
un buen equipo. 

—Esperamos que tus vat ic i 
nios se cumplan y el equipo y 
tú logréis los éxitos depor t ivos 
que todos esperamos. 
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